

Comunicado mayo 5 de 2025

A los empleados activos, exempleados, jubilados, pensionados, comunidad y grupos de interés en general

Asociación de Pensionados del Grupo EPM – APEP

La Asociación de Pensionados del Grupo EPM – APEP expresa su respaldo y mejores deseos a Empresas Públicas de Medellín – EPM en esta nueva etapa de transformación organizacional. Confiamos en que la reestructuración que entrará en vigor a partir del próximo 12 de mayo fortalecerá la gestión del Grupo Empresarial, así como su gobierno corporativo, asegurando su sostenibilidad y permitiendo recuperar la excelencia en la prestación de los servicios públicos, que durante años fue un referente destacado.

Tal como lo manifestamos desde el nombramiento del Gerente General, John Alberto Maya Salazar, en APEP reiteramos nuestra disposición para acompañar a EPM en este proceso. Estamos convencidos de que, bajo su liderazgo, y con el compromiso y talento de sus empleados, EPM logrará adaptarse con éxito a los nuevos desafíos, renovar su compromiso con la sociedad y continuar siendo motivo de orgullo para quienes hacen e hicimos parte de esta gran empresa, así como para la comunidad y los demás grupos de interés.

Junta Directiva

Asociación de Pensionados del Grupo EPM – APEP